



alsace Au Struthof, une cérémonie en hommage à un jeune aviateur exécuté en 1944

Geneviève Darrieussecq, ministre chargée de la Mémoire et des Anciens combattants, était au camp du Struthof, ce dimanche. La cérémonie internationale du souvenir a été l'occasion de restituer à la famille d'un jeune aviateur anglais exécuté dans le camp de concentration en 1944 un bijou découvert fortuitement dans le camp en 2018.

Le site de l'ancien camp de concentration nazi de Natzweiler-Struthof a renoué, ce week-end, avec les cérémonies mémorielles. Pas moins de quatre. Et l'une d'elles, internationale du souvenir, a été l'occasion de vivre un moment fort. En effet, ce dimanche matin, la ministre déléguée auprès de la ministre des Armées, chargée de la Mémoire et des Anciens combattants, Geneviève Darrieussecq, a remis au neveu et à la nièce d'un pilote anglais une gourmette lui ayant appartenu. Le parcours de ce bijou est loin d'être banal.

Le 21 août 2018, Anna Bernard, une étudiante qui effectue un job d'été au CERD (Centre européen du résistant déporté), est occupée à des travaux d'entretien des fleurs dans la fosse aux cendres, au bas de l'enceinte du...

